

FOTO CEDIDA POR GREENERGY RENOVABLES



LOS NIÑOS LOGRARON MEJORAR SU COMPRENSIÓN LECTORA, DE ESCRITURA E, INCLUSO, DESARROLLARON UN GUSTO POR LEER.

Exitoso cierre del programa “Primero Lee” en Quillagua

Con una lectura pública frente a apoderados y la comunidad de Quillagua, estudiantes de la Escuela Ignacio Carrera Pinto dieron cierre al programa “Primero Lee”, iniciativa que tuvo como el objetivo fortalecer las habilidades de lectoescritura de niñas y niños.

La Escuela Ignacio Carrera Pinto acoge a 30 estudiantes desde primero a sexto año de enseñanza básica, en modalidad multigrado. Esta situación presenta una serie de complejidades y desafíos: el equipo docente debe atender en una misma sala de clases a niños y niñas de distintas edades y niveles educativos, abordando simultáneamente más de un programa curricular.

Como consecuencia, se han observado importantes deficiencias en las habilidades de lectoescritura de los alumnos. Con el objetivo de mitigar esa brecha educacional, Greenergy Renovables,

generó una alianza con la Fundación Crecer con Todos, institución que se especializa en el fortalecimiento de la educación de niños, niñas y adolescentes. Así fue como nació el Programa Primero Lee, que contó con el acompañamiento permanente de una mentora y material pedagógico para impartir diversos talleres de capacitación dirigidas a docentes y directivos de la escuela, brindando las herramientas fundamentales para llevar a la práctica la iniciativa.

Eric Hormázabal, director de la Escuela Ignacio Carrera Pinto, aseveró que “las estrategias que implementa el programa son innovadoras y llamativas para los alumnos. Hemos logrado también un mayor acercamiento a la lectura, un mayor encantamiento de nuestros niños y principalmente un ambiente más propicio, más cálido al momento de realizar la clase de lenguaje”.